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Roma, partiti i lavori sui ‘black points’
Il primo degli interventi relativi al primo lotto di incroci tra i 175 più pericolosi
Questa mattina il Sindaco di 
Roma, Roberto Gualtieri, in-
sieme all’Assessore alla Mobi-
lità, Eugenio Patanè, e alla 
Presidente del II Municipio, 
Francesca Del Bello, hanno 
presenziato all’avvio dei la-
vori sul primo “black point” 
all’incrocio tra via Nomen-
tana e via Zara. È partito in-
fatti questa mattina il primo 
degli interventi relativi al 
primo lotto di incroci tra i 175 
più pericolosi e teatro di inci-
denti già individuati dal-
l’Amministrazione capitolina 
in tutta la città. Nello specifico 
si lavorerà su tre intersezioni 

di via Nomentana-corso Trie-
ste-via Lazzaro Spallanzani; 
via Nomentana-via Zara; 
corso Trieste-via Zara-via 
Alessandria; punti nei quali, 
nel corso degli ultimi 10 anni, 
si sono verificati 22 incidenti, 
con 13 feriti ed un morto; il 
60% di questi sinistri ha com-
portato dei feriti ed il costo 
sociale medio annuo è stato di 
800.000 euro. I lavori mette-
ranno in sicurezza queste aree 
grazie a un nuovo schema di 
circolazione senza svolte a si-
nistra dirette su via Nomen-
tana.

Giannini: “Stop  
pubblicità  

ingannevoli su cure 
odontoiatriche”

La Lazio fallisce 
l’occasione  
Champions

Roma, svolta  
Zaniolo  

al Galatasaray

Come sappiamo, nella notte 
di ieri un terremoto di pro-
porzioni apocalittiche (par-
liamo di una magnitudo 7.8, 
mille volte più potete di 
quella dell’Amatrice), ha 
scosso la Turchia meridionale 
e la Siria settentrionale, cau-
sando la morte di oltre 5.000 
persone mentre i feriti sono 
più di 20.000, ed è ancora un 
bilancio ‘provvisorio’. Un tra-
gedia immane rispetto alla 

quale, il presidente del WFP 
Italia, Prof. Vincenzo Sanasi 
d’Arpe ha spiegato che “Il 
World Food Programme sta 
intervenendo in entrambi i 
Paesi e monitorando la situa-
zione da vicino per rispon-
dere all’emergenza. I 
terremoti hanno devastato 
aree della Siria che hanno già 
subito pesanti danni nel corso 
di dodici anni di conflitto. 
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Nardella: “A L’Aquila più che dell’arrivo di ‘Denaro’ si parla di sottrazione di soldi” 

Carceri: la denuncia della Uil Pa 
Per il sindacalista “sta suscitando tanta incredulità quanto indignazione”

Un arresto che era nel-
l ’aria,  gli  inquirenti  infatti  
non s i  sono ‘accontentat i ’  
del la  motivazione data 
loro dall ’ex medico di base 
(oggi pensionato),  Alfonso 
Tumbarel lo ,  che ha affer-
mato di aver avuto in cura 
per  diversi  mesi  Andrea 
Bonafede,  senza avere i l  
minimo sospetto che dietro 
quella (falsa) identità si  ce-
lasse invece i l  super lat i -
tante  Matteo Messina 
Denaro.  Così  oggi ,  a  tre  
sett imane dal l ’arresto del  
boss ,  gl i  uomini  del  Ros 
sono andati  a  prelevarlo 
dal la  sua abitazione di  
Campobello  di  Mazara 
(Trapani) ,  con in mano 
l ’ordinanza di  custodia 
cautelare firmata dal gip di 
Palermo Alfredo Montalto,  

su mandato dei  due coor-
dinatori  del l ’ indagine,  i l  
procuratore Maurizio de 
Lucia  e  l ’aggiunto Paolo 
Guido.  Ma non solo,  
stando a quanto riferito da 
fonti  interne al  team degli  
invest igatori ,  è  s tato con-

fermato –  sempre oggi  –  
anche l ’arresto di  un se-
condo individuo (sempre a 
Campobello  di  Mazara) ,  
che avrebbe fatto  da tra-
mite  recapitando a perso-
nalmente le  r icette  del  
medico a Messina Denaro.  

Da Mauro Nardel la ,  at t i -
vissimo segretario gene-
rale  terr i toriale  UIL PA 
Polizia Penitenziaria,  r ice-
viamo questa  let tera-de-
nuncia  che,  visto i l  tema 
41Bs al  centro del l ’at ten-
zione generale  in  quest i  
giorni ,   volentier i  pubbli -
chiamo:  “Più che del l ’ar-
rivo di “Denaro” al  carcere 
dell ’Aquila,  da ieri ,  non si  
fa  al tro che parlare  di   
soldi  “tolt i”  ad un agente 

di  polizia Penitenziaria in 
servizio proprio nel l ’  is t i -
tuto divenuto tra  i  più fa-
mosi  al  mondo a seguito 
del l ’ubicazione in esso di  
uno dei  più spietat i  boss .  
In  quel  carcere dove per  
giorni  non si  è  fat to  al tro 
che parlare  del  boss  dei  
boss  è  successo un qual-
cosa che ha del l ’ incredi-
bi le”.  Come spiega i l  
s indacal ista ,  “Non si  sa  
per  quale  motivo,  ad un 

Assistente  capo coordina-
tore dei baschi blu, con più 
di trent’anni di carcere alle 
spal le ,  seppur vissuti  dal  
punto di vista lavorativo e 
una vita fatta di enormi sa-
crif ici  considerata la lonta-
nanza che lo  stesso s i  
r i trova a  dover accettare  
dal la  famigl ia   e  che lo  
stesso eserci ta  vivendola 
da pendolare,  sul la  busta  
paga di  febbraio più che 
un incentivo per  lo  stress  

che insieme ai  suoi  col le-
ghi  sta  subendo  in conse-
guenza del le  at tenzioni  
che inevitabilmente si sono 
concentrate  a  seguito 
del l ’arr ivo del  successore 
di Totò Riina,  si  è visto de-
curtare più di 1700 euro di 
s t ipendio.  In luogo dei  
c irca 2000 euro che di  
norma mensi lmente gl i  
vengono accreditati ,  a Feb-
braio si  è visto,  infatti ,  at-
tr ibuita  la  somma di  sol i  

313,00 euro”.  Dunque,  os-
serva ancora Nardella,  “La 
sorpresa uscita dal cilindro 
del  MEF è  stata  dal l ’assi -
stente  vissuta a  dir  poco 
drammaticamente.  D’al-
tronde come non dargli  ra-
gione visti  gli  elevati  costi  
degl i  ul t imi  tempi del la  
vi ta   non più sostenibi l i  e  
per svariati  motivi non più 
assecondabili? L’agente ha 
ovviamente r imesso tutto 
in mano al  s indacato in-

sieme al  quale cercherà di  
capire  i l  motivo per  cui ,  
a l la  vigi l ia  del  martedì  
grasso,  i l  MEF gl i  ha vo-
luto fare  uno scherzo del  
genere.  Uno scherzo tal -
mente brutto – conclude i l  
s indacal ista  abbruzzese –  
che più che i lar i tà  sta  su-
scitando tanta  incredulità 
quanto indignazione.  Ov-
viamente la Uil  farà la sua 
parte cercando di rimettere 
le cose al  suo posto”.

In manette anche l’uomo che gli portava le ricette mediche 

Messina Denaro, arrestato il medico di base
 “Fondamentale rispondere, ogni singola donazione può fare la differenza” 

Terremoto in Turchia, l’appello del WFP

Nel nord-ovest della Siria,  
i l  90% dei  4 ,4  mil ioni  di  
abitanti  dipende dagli  
aiuti  umanitari ,  mentre 2,8 
mil ioni  di  persone sono 
sfol late  e  vivono in campi 
o in al tr i  luoghi  in  man-
canza di  al ternative mi-
gliori”.  Nello specifico,  ha 
spiegato ancora Sanasi  
d’Arpe,  “L’Agenzia è  ope-
rat iva in Sir ia  dal  1964 e  

distr ibuisce cibo salvavita 
a  c irca 5 .6  mil ioni  di  per-
sone ogni  mese mentre  in 
Turchia ha r istabi l i to  la  
presenza dal 2012 in rispo-
sta alla crisi  siriana”.  Dun-
que,  ha poi  concluso i l  
Presidente,  “I l  WFP conti -
nuerà a fornire assistenza e 
cibo ai  più vulnerabil i  du-
rante questa  emergenza 
dove migl iaia  di  persone 

stanno rapidamente esau-
rendo il  cibo. Il  nostro pen-
siero è  r ivolto a  tutt i  
coloro colpit i  da questa  
immensa catastrofe .  In  s i -
tuazioni  come questa  è  
fondamentale  r ispondere 
in maniera pronta e  con-
creta .  Ogni  s ingola dona-
zione può fare  la  
differenza per  dare sup-
porto ai  sopravvissuti”.
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Vicenda Cospito, il presidente del Consiglio Meloni su Delmastro e Donzelli 

“Non servono le  dimissioni” 
La premier: “Quelli non erano documenti coperti da segreto”

Si è svolto questa mattina a 
Roma l ’evento nazionale 
per le  scuole dedicato alla 
celebrazione del  Safer  In-
ternet  Day,  la  Giornata 
mondiale per la  sicurezza 
in Rete promossa dalla 
Commissione Europea e ce-
lebrata in contemporanea 
in oltre cento nazioni,  alla 
quale aderisce anche il  Mi-
nistero dell ’ Istruzione e 
del Merito. Il  Ministro Giu-
seppe Valditara è  interve-
nuto al la  manifestazione 
con un videomessaggio ri-
volto al  mondo della 
scuola. L’iniziativa di oggi 
è  stata organizzata dalla 
Direzione Generale per lo 
Studente,  l ’ Inclusione e 
l ’Orientamento scolastico 
che,  dal  2012,  coordina i l  
Safer  Internet  Centre i ta-
l iano “Generazioni  Con-
nesse” attraverso i l  quale 
sono promosse numerose 
attività sul tema della sicu-
rezza in Rete e sull’uso po-
sit ivo degli  strumenti  
digitali .  Nel suo videomes-
saggio,  i l  Ministro Valdi-
tara (nella foto) ,  ha 

spiegato che “molte pos-
sono essere le opportunità 
offerte dalla Rete:  dallo 
sviluppo delle abilità di ri-
cerca e di  valutazione cri-
t ica delle  informazioni  al  
potenziamento di un senso 
di competenza, dalla possi-
bi l i tà  di  incrementare le  
abilità socio-relazionali  al-
l ’opportunità di entrare in 
contatto con interlocutori  
di  tutto i l  mondo.  Ma l ’al-

tra faccia della medaglia è 
rappresentata dai rischi di 
diffusione di  informazioni 
r iservate,  di  esposizione a 
materiale inappropriato, di 
cyberbull ismo o di  dipen-
denza”. Il  Ministro si  è sof-
fermato sulla necessità di  
“lavorare sullo sviluppo 
delle  competenze digital i  
di  bambini  e  ragazzi ,  co-
struendo un vero e proprio 
percorso di consapevolezza 

e di  ci t tadinanza digitale.  
Qui la  scuola può e deve 
avere un ruolo fondamen-
tale.  E non è un caso che 
noi  investiremo 2 mil iardi  
e  100 mil ioni  di  euro pro-
prio sulla ci t tadinanza di-
gitale”.  Alla base delle  
riflessioni della giornata, i  
dati della ricerca realizzata 
da “Generazioni Connesse” 
sulla quantità e  sulla qua-
l i tà  delle  ore passate in 

Rete dalle ragazze e dai ra-
gazzi  in Ital ia ,  che que-
st ’anno ha coinvolto 3.488 
studentesse e  studenti  
delle Scuole secondarie di I 
e  I I  grado.  Nei  dati  uno 
spaccato sul  mondo dei  
giovani,  dalle  ore passate 
sul  web,  al l ’uso dell ’ intel-
l igenza art i f iciale  (vedi  
l ink al  video dell ’evento e 
al la  news precedente) .  In 
occasione del  Safer  Inter-

net Day, la Direzione gene-
rale per i  fondi strutturali  
per l ’ istruzione,  l ’edil izia 
scolastica e  la  scuola digi-
tale del  MIM ha lanciato 
oggi  i l  concorso di  idee 
“Online: on life”, rivolto a 
tutte le  scuole di  ogni  
grado.   I  partecipanti  do-
vranno raccontare la  gior-
nata t ipo di  uno studente 
in Rete,  attraverso lo stru-
mento digitale che si  r i -
t iene più opportuno:  
cortometraggio,  storytel-
l ing,  display wall ,  video-
giochi ,  r isorse realizzate 
attraverso i l  coding,  espe-
rienze realizzate con l ’uti-
l izzo dell ’ intel l igenza 
art i f iciale  e  altro.  Si  potrà 
aderire entro e non oltre le 
ore 23:59 del  31 marzo 
2023.  L’obiett ivo dell ’ ini-
ziativa è sviluppare nelle  
studentesse e  negli  stu-
denti la capacità di indivi-
duare i  r ischi  e  i  pericoli  
provenienti dal mondo del 
web,  ma anche l ’uti l izzo 
crit ico e creativo degli  
strumenti tecnologici nella 
vita scolastica.  

Incalzata dai  media,  che 
l ’attendevano al l ’uscita 
della Prefettura milanese,  
dove ha tenuto un incon-
tro,  chiamata a commen-
tare se – come riferito da 
alcuni organi di stampa – il  
sottosegretario alla Giusti-
zia Andrea Delmastro ed il  
vicepresidente del Copasir 

Giovanni Donzelli  è giusto 
che si  dimettano,  la  pre-
mier Giorgia Meloni ha su-
bito replicato:  “Non penso 
ci  s ia  bisogno di  dimis-
sioni :  la  Procura fa i l  suo 
lavoro,  i l  ministero della 
Giustizia anche e ha già 
detto che quell i  non erano 
documenti  coperti  da se-

greto”.  Quindi i l  presi-
dente del  Consiglio ha te-
nuto inoltre a r imarcare 
che “Mi pare che le  infor-
mazioni sensibil i  che sono 
state uti l izzate nel  dibat-
t i to in aula fossero già 
state pubblicate sui  gior-
nali” quindi,  ha poi  ag-
giunto: “Non ho motivo di 

credere che quello che sta 
sulla stampa non possa an-
dare in Parlamento”. A chi 
le  domanda se l ’atteggia-
mento tenuto da Forza Ita-
lia la preoccupa, la Meloni 
r ibadisce che non ce ne è 
motivo perché “all ’ interno 
della maggioranza c’è  un 
ott imo cl ima.  La misura 

della compattezza delle  
maggioranza è data dalla 
velocità con cui  i  governi  
riescono a operare. Al di là 
della dialettica e dei dibat-
tit i ,  mi pare che ci  sia una 
forte coesione”.  Infine,  
congedandosi  dal  capan-
nello di giornalisti ,  la pre-
mier fa in tempo a 

r ispondere al l ’ult ima do-
manda,  relativa al l ’offerta 
di  Kkr per la  rete Tim: “È 
un dossier  complesso su 
cui siamo molto attenti.  Es-
sendo un’azienda quotata 
in borsa è bene essere 
molto prudenti .  È un dos-
sier  che st iamo seguendo 
con molta attenzione”. 

Il Ministro dell’Istruzione Giuseppe Valditara è intervenuto alla manifestazione con un videomessaggio rivolto al mondo della scuola 

Safer Internet Day: l’evento nazionale dedicato alle scuole
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Partito il primo degli interventi relativi al primo lotto di incroci tra i 175 più pericolosi 

Roma, i lavori sui ‘black points’ 
Patanè: “I lavori che partono oggi rappresentano un primo importante passo”

“Nonostante la legge di bi-
lancio abbia vietato, già dal 
2019,  la comunicazione 
pubblicitaria promozionale 
‘aggressiva’  per quanto ri-
guarda le cure odontoiatri-
che miracolose,  sul web si  
trova una giungla di spot 
che promettono interventi  
incredibil i  e  recupero del 
sorriso a poche decine di 
euro,  così  come il  turismo 

dentale all ’estero equipa-
rato a dei veri pacchetti va-
canze,  che altro non sono 
che specchietti  per le allo-
dole“. Lo scrive in una nota 
il  consigliere regionale del 
Lazio della Lega,  Daniele 
Giannini. “Occorre vigilare 
attentamente su questo fe-
nomeno – prosegue – che 
non solo danneggia la cate-
goria degli odontoiatri seri 

e professionali ,  ma rischia 
di trarre in inganno pa-
zienti  facilmente impres-

sionabili ,  che poi vengono 
sfigurati per sempre da se-
dicenti  odontostomatologi 

pronti  a compiere ‘magie’  
per pochi spiccioli ,  uti l iz-
zando materiali  di  scarsa 
qualità,  inventando poi in-
terventi  non necessari  e 
magari ,  soprattutto in Est 
Europa, evadendo le impo-
ste.  Come membro della 
Commissione Sanità della 
consil iatura uscente – 
spiega ancora il  consigliere 
– prendo l’impegno già ora 

sul fatto che, quando il cen-
trodestra vincerà le ele-
zioni regionali  del  12 e 13 
febbraio nel  Lazio,  verrà 
portata all’attenzione della 
nuova giunta di governo 
della nostra Regione questa 
incresciosa criticità,  per li-
mitare i l  più possibile la 
sua diffusione e intervenire 
concretamente per risol-
verla“. 

L’intervento prevedrà anche: 
il rifacimento della segnale-
tica in tutta l’area d’incro-
cio; l’ampliamento e la 
riconfigurazione degli spazi 
pedonali per la messa in si-
curezza dei percorsi e degli 
attraversamenti; la prote-
zione dei passaggi pedonali 
con nuove isole fisiche “sal-
vagente”; la riconfigura-
zione e protezione degli 
spazi di sosta, per impedire 
la sosta d’intralcio, in parti-
colare a ridosso delle inter-
sezioni e degli 
attraversamenti, e per ga-
rantire la massima visibilità: 
E ancora l’abbattimento di 
tutte le attuali barriere ar-
chitettoniche attraverso la 
realizzazione di nuovi sci-
voli e la protezione degli 
spazi pedonali ampliati, con 
elementi dissuasori parape-
donali a “croce di S. An-
drea” e la riconfigurazione 
degli impianti semaforici. In 
corrispondenza dell’interse-
zione via Zara-via Nomen-
tana il progetto prevedrà 
anche l’ampliamento delle 
isole di traffico lato Nomen-
tana/Trieste verso il centro 
dell’incrocio – per impedire 
manovre di svolta non per-
messe – e la riconfigura-
zione dell’attraversamento 
pedonale semaforizzato. 
Verrà poi chiuso il varco che 
oggi permette l’accesso di-
retto da via Zara alla carreg-
giata centrale di via 
Nomentana, una manovra 
pericolosa e vietata, ma 

compiuta da molti veicoli. 
Conclusa questa prima parte 
di lavori entro il primo tri-
mestre, gli interventi relativi 
al primo lotto prosegui-
ranno e si concluderanno 
entro l’estate con gli incroci 
tra via Cristoforo Colombo e 
via Canale della Lingua, nel 
X municipio e l’incrocio tra 
via Cardinal Pacca e via del 
Casal di san Pio V. Il Sindaco 
Roberto Gualtieri ha spie-
gato che “I lavori che oggi 
partono su via Nomentana 
sono parte del forte impegno 

che la nostra amministra-
zione ha preso per ridurre il 
numero di vittime della 
strada. L’ultimo fatto di cro-
naca sul Lungotevere Flami-
nio conferma tragicamente 
l’urgenza di intervenire in 
maniera decisiva per fer-
mare la strage, agendo 
anche con progetti mirati 
nelle zone ritenute più a ri-
schio. Entro l’anno interver-
remo complessivamente su 8 
“black points” per poi pro-
seguire con altri 75 entro il 
Giubileo. I black points sono 

uno degli strumenti da met-
tere in campo ma la nostra 
azione per migliorare la si-
curezza stradale prosegue 
anche su altri assi fonda-
mentali, come l’aumento dei 
controlli e degli autovelox e 
l’investimento su strumenti 
importanti come i 715 nuovi 
attraversamenti pedonali lu-
minosi che abbiamo da poco 
annunciato. Inoltre, an-
diamo avanti con la proget-
tazione di isole ambientali e 
zone 30, con i grandi inter-
venti di manutenzione della 

viabilità che abbiamo da su-
bito avviato per migliorare 
la qualità delle nostre strade 
e con il nostro lavoro per 
rafforzare il corpo della Po-
lizia Locale. Ed è necessario 
anche un forte lavoro di sen-
sibilizzazione per il rispetto 
delle regole e dei limiti di 
velocità: tra pochi giorni fa-
remo infatti partire una 
grande campagna di comu-
nicazione dedicata a questi 
temi. Dobbiamo fare ognuno 
la propria parte, perché la 
sicurezza stradale riguarda 

tutte e tutti noi”. “I lavori 
che partono oggi sul primo 
black point sulla via No-
mentana – ha dichiarato 
l’Assessore alla Mobilità Eu-
genio Patanè – rappresen-
tano un primo importante 
passo del lavoro che siamo 
chiamati a portare avanti sul 
tema della sicurezza stra-
dale, per salvare vite umane 
e per raggiungere l’obiettivo 
che oggi potrebbe sembrare 
utopistico della cosiddetta 
‘Vision Zero’, ossia zero 
morti e feriti sulle nostre 
strade. Roma Servizi per la 
Mobilità ha analizzato 
30mila incidenti avvenuti 
negli ultimi dieci anni, clas-
sificandoli in base ad alcuni 
parametri come, ad esempio, 
il costo sociale dell’inci-
dente, il numero di sinistri, 
la gravità e il flusso di traf-
fico nella zona. Di incroci 
pericolosi ne abbiamo indi-
viduati 175 e, grazie a un ac-
cordo quadro, interverremo 
sui primi 75 entro il Giubi-
leo”. Entro il 2023 si avvie-
ranno i lavori del secondo 
lotto che è, invece, intera-
mente dedicato a 4 “black 
points” presenti sulla Cri-
stoforo Colombo e che si tro-
vano all’incrocio del viale 
con “piazzale 25 marzo 
1957” (Eur); e ancora all’in-
tersezione con via Pindaro 
all’Infernetto, con via Fede-
rici e via Padre Semeria alla 
Garbatella e con piazzale 
dell’Agricoltura, sempre al-
l’Eur. 

Lo scrive in una nota il consigliere regionale del Lazio della Lega: “Occorre vigilare attentamente su questo fenomeno” 

Sanità, Giannini: “Stop pubblicità ingannevoli su cure odontoiatriche”
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Rapporto tra positivi e tamponi è all’8,1%. Situazione stabile a Roma 

Covid: nel Lazio risalgono i contagi

Oggi nel  Lazio,  come r i -
vela  i l  bol let t ino di  moni-
toraggio quotidiano 
del l ’ Iss ,  su 2 .330 tamponi  
molecolari  e  10.622 tam-
poni  antigenici  per  un to-
tale  di  12.952 tamponi ,  s i  
registrano 1.052 nuovi casi  
positivi (+683),  sono 5 i  de-
cessi  (  = ) ,  sono 558 i  rico-
verat i  (+18) ,  20  le  terapie  
intensive (  = )  e +874 i  gua-
riti .  I l  rapporto tra positivi 
e tamponi è al  8,1%. I  casi  
a  Roma ci t tà  sono a  quota 
563:  

 *  Asl  Roma 1:  sono 195 i  
nuovi casi e 1 decesso nelle 
ultime 24h. 
*  Asl  Roma 2:  sono 234 i  
nuovi  casi  e  3  i  decessi  
nelle ultime 24h. 
*  Asl  Roma 3:  sono 134 i  
nuovi casi e 1 decesso nelle 
ultime 24h. 
*  Asl  Roma 4:  sono 30 i  
nuovi  casi  e  0  i  decessi  
nelle ultime 24h. 
*  Asl  Roma 5:  sono 58 i  
nuovi  casi  e  0  i  decessi  
nelle ultime 24h. 
*  Asl  Roma 6:  sono 133 i  

nuovi  casi  e  0  i  decessi  
nelle ultime 24h. 
Nelle  province s i  regi-
strano 268 nuovi casi :  
 *  Asl di Frosinone: sono 66 
i  nuovi  casi  e  0  i  decessi  
nelle ultime 24h. 
*  Asl  di  Latina:  sono 138 i  
nuovi  casi  e  0  i  decessi  
nelle ultime 24h. 
*  Asl  di  Riet i :  sono 22 i  
nuovi  casi  e  0  i  decessi  
nelle ultime 24h. 
*  Asl  di  Viterbo:  sono 42 i  
nuovi  casi  e  0  i  decessi  
nelle ultime 24h.

“Gravi irregolarità nel centro storico di Roma, Campidoglio chiarisca” 

Antenne, l’attacco della Lega

“Subito chiarimenti  in me-
r i to  a l l ’ instal lazione di  
una stazione radio base in 
via  del  Cancel lo  20 ,  nel  
cuore di  Roma.  I  residenti  
hanno presentato un espo-
sto  al la  Procura del la  Re-
pubbl ica  chiedendo i l  
sequestro del  cant iere  e  
l ’e l iminazione del l ’ im-
pianto.  L’antenna r isulte-
rebbe più in  basso 
dell ’edif icio l imitrofo,  che 
dista appena due metri .  Ci  
chiediamo come mai ,  a  
fronte  dei  pareri  negat ivi  
degl i  a l tr i  uff ic i  compe-

tent i ,  i l  Dipart imento Ur-
banistico di  Roma Capitale 
abbia  lasciato  in  piedi  la  
propria iniziale  autorizza-
zione.  I l  s indaco Gualt ieri  
e  i l  presidente del  I  Muni-
c ipio  Bonaccorsi  facciano 
chiarezza su un past icc io  
in salsa burocratica che sta 
distruggendo via  del  Can-
cel lo ,  accanto a  via  del-
l ’Orso,  nel  pieno centro 
storico della città patrimo-
nio del l ’Unesco”.  Lo di-
chiara  in  una nota  i l  
capogruppo del la  Lega in  
Campidoglio Fabrizio San-

tori ,  che ha presentato 
un’ interrogazione al  s in-
daco e  a l l ’assessore  com-
petente su questa vicenda.  
“I l  cant iere  è  s tato  aperto  
in  totale  dispregio del le  
fasce di  r ispetto e delle di-
stanze minime previste tra 
gl i  edif ic i .  La Lega chiede 
di  r it irare l ’autorizzazione 
rilasciata dal Dipartimento 
competente  Pau,  di  bloc-
care i  lavori  e  di  procedere 
a  veri f iche s ia  a l lo  s tesso 
Pau che al  Municipio I ,  per 
accertare  eventual i  prof i l i  
di  responsabil i tà”.  

A difesa della casa sull’efficientamento energetico degli immobili  

Federproprietà vs direttiva Ue
Nei giorni scorsi,  l ’Avv. 
Giovanni Bardanzellu, Pre-
sidente di Federproprietà-
ARPE ed il  Sen. Riccardo 
Pedrizzi,  Responsabile del 
Settore Finanze e Tesoro 
hanno incontrato l’On. 
Marco Osnato, Presidente 
della VI^ Commissione Fi-
nanze e Tesoro della Ca-
mera, per affrontare le varie 
problematiche che interes-
sano i proprietari di immo-
bili .  In particolare hanno 
rappresentato il  punto di 
vista associativo in ordine 
alla Direttiva Europea 
sull’efficientamento energe-
tico degli  immobili  (rag-
giungimento della classe 
energetica E al 2030 e di 
quella D al 2033 per i  resi-
denziali) .  Federproprietà-
ARPE ha ribadito le forti  
preoccupazioni più volte 
espresse circa i gravi rischi 
che incombono sulla casa e 
sul risparmio degli italiani 
ove la Direttiva dovesse 
passare come proposto 
dalla Commissione Europea 
ed ha ribadito la sua oppo-
sizione ad un programma 
di efficientamento dai ritmi 
così serrati che non solo sa-
rebbe irrealizzabile nel no-
stro Paese senza il  
contributo da parte dell’UE 
con cui sovvenzionare gli  
interventi a favore dei ceti  
medio-bassi ma sopratutto 
comporterebbe l’inevitabile 

svalutazione di tutto il  no-
stro patrimonio edilizio,  
creando speculazioni im-
mobiliari di cui potrebbero 
beneficiare soltanto fondi 
speculativi e società finan-
ziarie internazionali. La Di-
rettiva europea, infatti, non 
tiene in alcuna considera-
zione la profonda diversità 
del patrimonio edilizio ita-
liano rispetto a quello degli 
altri  Paesi europei,  oltre-
tutto costituito da immobili 
realizzati  in epoche anche 
molto lontane nel tempo ed 
in contesti  unici dal punto 
di vista territoriale, storico, 
artistico, culturale.  Questo 
patrimonio edilizio,  se-
condo i due dirigenti di Fe-
derproprietà è 
tradizionalmente di pro-
prietà diffusa dei privati ,  
delle famiglie, che per que-
sto “sogno” hanno finaliz-
zato da sempre i  propri 
risparmi; (si  calcola che 
siano circa 10 milioni le fa-
miglie, che dovrebbero ese-
guire lavori fra il 2030 ed il 
2033, con costi  di migliaia 
di euro per ogni apparta-
mento).  Secondo Federpro-
prietà-ARPE, ancora prima 
di imporre l’efficienta-
mento energetico, bisogne-
rebbe affrontare il problema 
della messa in sicurezza di 
questo patrimonio che per 
la fragilità del territorio 
deve sopportare gravissimi 

eventi sismici e calamitosi, 
che frequentemente fune-
stano il  nostro Paese: rea-
lizzare “il  cappotto 
termico” di un edificio 
senza preoccuparsi di veri-
ficarne la salute strutturale 
appare il logico ed incoe-
rente.  Su questo tema già 
nel corso della XVI^ e della 
XVII^ Legislatura erano 
stati  presentati  disegni di 
legge su iniziativa di alcuni 
Senatori di diverse forze 
politiche, che prevedevano 
l’istituzione di un’assicura-
zione obbligatoria sui fab-
bricati  ed un fondo per la 
messa in sicurezza e l ’effi-
cientamento energetico ali-
mentato anche in quota 
parte da un premio di assi-
curazione, sul quale anche 
l’ANIA aveva espresso pa-
rere favorevole in varie oc-
casioni. E’ stato espresso, in 
conclusione, al  Presidente 
della Commissione Finanze 
della Camera la fiducia di 
Federproprietà nel nuovo 
governo nella certezza che 
possa affrontare e risolvere 
non solo le questioni espo-
ste nel corso dell’ incontro 
relative all’efficientamento 
energetico previsto dalla 
direttiva europea, ma so-
pratutto tutti  i  problemi 
inerenti alla difesa dei pro-
prietari di case che rappre-
sentano l’83% della 
popolazione italiana.

“Approvata delibera in consiglio Municipio XII per progetti nel primo grado” 

Educazione sessuale nelle scuole
Nella giornata odierna il  
Consiglio Municipale del 
XII ha approvato una deli-
bera che impegna Presi-
dente e Giunta ad attivarsi 
per trovare fondi per la 
promozione di azioni volte 
a sensibilizzare e diffon-
dere progetti di educazione 
all’emotività,  affettività e 
sessualità nelle scuole pri-
marie e secondarie di primo 
grado, conducendo incontri 
con professionisti  di com-
provata esperienza e predi-
sponendo corsi appositi per 
docenti.  “L’iniziativa ha 
visto la Lista Civica Gual-
tieri  muoversi in prima 
linea grazie alla proposta 
della consigliera del Muni-
cipio XII Gianna Costantini 
e ci vede fortemente favore-
voli .  – afferma il  Capo-
gruppo Capitolino della 
Lista Civica Gualtieri  Sin-
daco Giorgio Trabucco –
L’Italia è,  infatti ,  uno dei 
pochi paesi in Europa a non 
avere come materia obbli-
gatoria nelle scuole l ’edu-
cazione sessuale,  inoltre 
negli  ultimi anni,  a causa 
della pandemia, abbiamo 
notato un incremento note-
vole del tempo che i  bam-
bini trascorrono online, 
spesso senza la supervi-
sione di un adulto. Ciò ha 
comportato una facile espo-
sizione alla pornografia, al 
cyberbullismo, al sexting e 

al revenge porn. È quindi 
fondamentale promuovere 
dei percorsi di consapevo-
lezza emozionale e relazio-
nale,  per sensibilizzare i  
bambini e i ragazzi ai valori 
del rispetto, contrastando 
fenomeni di violenza in 
ogni sua forma, da quella 
sessuale a quella di genere. 
Ringrazio la consigliera Co-
stantini e tutto il Municipio 
XII per la lodevole inizia-
tiva”, conclude Trabucco. 
“Oggi è una giornata im-
portante per il nostro Muni-
cipio: l ’approvazione della 
delibera fortemente voluta 
dalla Lista Civica Gualtieri 
rappresenta un primo passo 
netto per formare realmente 
dei cittadini di domani che 
rispettino se stessi e gli  
altri. L’educazione sessuale 
non deve essere, infatti, in-

tesa come una semplice tra-
smissione di informazioni,  
ma è necessario inquadrarla 
nell’ambito più globale 
dello sviluppo delle capa-
cità comunicative e relazio-
nali  della persona, in un 
clima di fiducia e di ascolto 
reciproco. Questo, grazie 
alla nostra delibera, av-
verrà attraverso figure pro-
fessionali ,  formate 
adeguatamente, che pos-
sano offrire ai ragazzi l’op-
portunità di acquisire 
informazioni corrette e non 
fuorvianti sulle relazioni 
sentimentali e sull’intimità. 
Ringrazio il  Presidente e i  
colleghi consiglieri per aver 
sostenuto la nostra propo-
sta”, afferma la Capo-
gruppo nel Municipio XII 
della Lista Civica Gualtieri 
Sindaco Gianna Costantini.
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Quando sembrava aver trovato ciascuno un proprio indirizzo, l’annuncio di oggi: “Il 6 luglio una data unica al San Siro” 

Sanremo questa sera tiene a battesimo l’ennesima reunion dei Pooh
Sette anni fa a Bologna, 
dopo un tour trionfale (an-
ch’esso nato come una-
’unica data),  oltre 100 
milioni di  dischi venduti ,  
ed ogni t ipo di record mai 
toccato nell ’ambito musi-
cale nostrano, Roby Facchi-
netti ,  Dodi Battaglia,  Red 
Canzian, Stefano D’Orazio,  
ed un ritrovato Riccardo 
Fogli,  si congedavano ‘defi-
nitivamente dal loro pub-
blico,  dopo aver culminato 
la ‘Reunion’ per i  50 di atti-
vità,  addirittura in diretta 
‘cinematografica’ .  Poi pur-
troppo il  destino si  è acca-
nito contro Stefano il  quale, 
dopo aver tenacemente 
combattuto una grave ma-
lattia immunitaria,  si  è  in-
fine dovuto arrendere al  
maledetto Covid.  Red ha 
avuto diverse complicanze 
legate ai  suoi importanti  
precedenti  di  salute e così ,  
separatamente, nonostante i 
problemi i Pooh hanno dato 
via al ‘secondo tempo della 
loro vita artistica’ ,  impa-
rando ciascuno a camminare 
da solo.  Del resto,  con la 
scomparsa di Valerio Ne-
grini  prima (storico paro-
liere della band), e quella di 
D’Orazio dopo (in primis 
‘manager ’ della band), per i  
tre rimasti  la possibil ità di  

poter riuscire ad esprimere 
la stessa qualità produttiva 
degli anni precedenti era un 
rischio che non valeva dav-
vero la pena correre, se non 
altro per non andare ad infi-
ciare negativamente quanto 
fatto di  buono nei loro 
primi 40 anni.  Così ,  lenta-
mente,  ciascuno ha conti-
nuato a fare musica 
restando tenacemente ag-
grappato alle hit  storiche 
della band. Tuttavia, in ter-
mini di  ‘presenza’.  C’è da 
dire che in questi  anni i  

‘tre+1’ (Fogli),  promovendo 
ciascuno le sue cose,  sono 
regolarmente apparsi  sui 
mezzi di  comunicazione e,  
qui non ci siamo, ribadendo 
che ormai i  Pooh no esiste-
vano più,  e che mai sareb-
bero tornati  insieme. Così ,  
quando separatamente 
ognuno sembrava aver tro-
vato una propria dimen-
sione (Red con i l  suo 
musical  ‘Casanova’,  Dodi 
con il  recital teatrale intito-
lato alle sue chitarre, e Roby 
alle prese con la trasposi-

zione scenica di ‘Parsifal’) ,  
lo scoop: “I Pooh (con Fogli) 
saranno gli  ospiti  della 
prima serata del Festival!”.  
Una notizia non da poco,  
soprattutto alla luce della 
convinzione con la quale 
per anni hanno continuato a 
negare una possibile ri-reu-
nion. Ma non solo,  oggi in 
diretta tv,  i  quattro hanno 
annunciato che il  6 luglio si 
esibiranno in un’unica data 
in quel dello stadio mila-
nese di san Siro i prossimo 6 
luglio.  Preoccupandosi di  

far saper subito che i  bi-
glietti  disponibil i  dalle ore 
16.00 di oggi ( !) ,  Roby Fac-
chinetti, Dodi Battaglia, Red 
Canzian,  e Riccardo Fogli ,  
hanno spiegato che l’idea di 
tornare nuovamete insieme 
è per abbracciare ancora 
una volta i l  pubblico e,  a 
tempo stesso, rivivere oltre 
50 anni di  storia della mu-
sica italiana.  Fra l ’altro 
dalla loro,  anche la ‘can-
zone-slogan’ che,  per l ’ap-
punto, recita: “Si può essere 
amici  per sempre,  anche 

quando le vite ci  cam-
biano”. Tuttavia, a tradire la 
‘freschezza’ dell ’ iniziativa,  
il  fatto – anche stavolta – di 
aver prima annunciato la 
loro presenza al  Festival  
come un omaggio a Stefano 
(che mai sarebbe andato, né 
a Sanremo e né a suonare al 
San Siro),  e  già oggi stesso 
la ‘data unica’  che,  guarda 
caso, è prodotta ed organiz-
zata da Friends & Partners 
(già artefice della ‘Reunion’ 
di  7 anni fa,  e  produttore 
dello ‘special  televisivo’ 
della Rai, intitolato proprio 
ai Pooh!).  Considerando poi 
che i Pooh hanno di comune 
accordo ceduto le edizioni 
delle loro canzoni, a questo 
punto non ci  meravigliamo 
se,  a seguire questo con-
certo milanese, possa uscire 
anche l’album live ed il  cd, 
così  da avere abbastanza 
materiale per poi affrontare 
un’eventuale ‘coda concerti-
stica’  in giro per i l  Paese – 
magari dalla primavera – a 
grande richiesta… Ad ogni 
modo, come dicevamo, i  bi-
glietti  sono disponibil i  in 
prevendita dalle ore 16.00 
di oggi, martedì 7 febbraio, 
su Ticketone, Ticketmaster e 
punti  di  vendita e preven-
dite abituali .  Per info:  
www.friendsandpartners.it 

Nella notte di ieri sembrano esser stati sistemati i dettagli della trattativa 

Roma, svolta Zaniolo al Galatasaray

Roma,  Svolta  Zaniolo  a l  
Galatasaray.  Nella notte di  
ier i  sembrano esser  s tat i  
s is temati  i  det tagl i  del la  
t rat tat iva  che porterà  i l  
quasi  ex Roma a vest ire  i l  
colore,  sempre giallorosso,  

del  club turco:  la  Roma in-
casserà una cifra tra i  20 e  
i  22  mil ioni  di  euro e  i l  
c lasse  ’99  f i rmerà un con-
tratto quadriennale da 3,5  
mil ioni  di  euro a stagione,  
con c lausola  resc issor ia  

dal  valore di  35 mil ioni .  Si  
a t tende sol tanto  i l  v ia  l i -
bera  a l la  chiusura  del la  
t rat tat iva  per  la  partenza 
del  g iocatore  in  direzione 
di  Is tanbul ,  che  dovrebbe 
avvenire nel  pomeriggio.  

Al  Bentegodi la  squadra di  Sarri  non va oltre l ’1-1 col  Verona 

La Lazio fallisce l’occasione Champions

La Lazio fal l isce l ’occa-
sione Champions.  Al Ben-
tegodi è  1-1 col  Verona i l  
r isultato sbloccato da una 
prodezza di  Pedro,  poi  i l  
gol subito dai biancocelesti 
a  inizio secondo tempo: è  

Ngonge a sfruttare una pu-
nizione laterale e  a  pren-
dere i l  tempo a Casale.  La 
squadra di  Sarri  è  poco 
bri l lante e  non sfrutta le  
occasioni  da gol .  Nella r i -
presa un quarto d’ora di  

buio in cui prende il  pareg-
gio e rischia di subire la ri-
monta.  In classif ica i l  
punto di stasera fa salire la 
Lazio al  quarto posto a 
quota 39,  a  una lunghezza 
dalla Roma. 
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Il concorso che offre l’opportunità di portarsi a casa un milione di euro 

Million Day ed Extra: i numeri

I numeri vincenti dell’estra-
zione di oggi per il concorso 
Million Day. Pronti per sco-
prire la combinazione vin-
cente dell ’estrazione di 
oggi? Alle ore 20.30 su que-
sta pagina i  cinque numeri 

estratti per il  Million Day, il  
gioco di Lottomatica che 
ogni giorno offre l’opportu-
nità di vincere fino ad 1 mi-
l ione di euro.  I  numeri 
vincenti di oggi,  per il  Mil-
lion Day sono i seguenti:  17 

– 23 – 38 – 40 – 48. Numeri 
Extra:  4 – 6 – 22 – 28 – 29.  
Ricordiamo che i l  concorso 
del Mill ion Day da regola-
mento permette anche vin-
cite secondarie indovinando 
2, 3 o 4 numeri estratti.  

Il concorso che permette di vincere una magione e 200mila euro 

Vinci Casa: i numeri vincenti

L’estrazione di  oggi  per  i l  
concorso “Vinci  Casa” di  
Win for  Life ,  i l  gioco che 
ogni  giorno dal le  20.30 
offre  l ’opportunità  di  vin-
cere una casa e  200.000 

euro.Ad oggi  i l  concorso 
“Vinci  Casa” Win for  Life  
ha permesso ad oltre  150 
fortunati  giocatori  di  vin-
cere un’abitazione,  s tasera 
la  nuova estrazione del  

gioco con la  c inquina dei  
numeri  estratt i  in  diretta  
live su Italia Sera.Ecco i  nu-
meri  Vinci  Casa estratt i  
oggi ,  martedì  7  febbraio 
2023:  6 - 11 - 19 - 32 - 40-

Le estrazioni dei tre principali concorsi legati alla numerologia 

Lotto, SuperEnalotto e 10eLotto

Martedì 7 febbraio 2023 per 
i  concorsi di Lotto, SuperE-
nalotto e 10eLotto. Le estra-
zioni  dei  principali  
concorsi  della lotteria i ta-
l iana tornano oggi  in di-
retta su Ital iaSera. i t  con 
tutti  i  r isultati  ed i  numeri  
estratt i  della terza estra-
zione settimanale. Dalle ore 
20 gl i  aggiornamenti  in 
tempo reale con i  numeri  
vincenti estratti  sulle ruote 
del  Lotto,  la  sest ina vin-
cente del  SuperEnalotto,  i  
s imboli  del  Simbolotto e  
l ’estrazione serale del  
10eLotto.  Appuntamento 
alle 20 qui su Italia Sera con 
tutt i  gl i  ult imi aggiorna-
menti  relativi  ai  principali  

giochi  della lotteria in Ita-
lia.  
Lotto,  estrazione martedì 7 
febbraio 2023 
BARI 69 – 72 – 82 – 70 – 84 
CAGLIARI 14 – 25 – 33 – 77 
– 78 
FIRENZE 76 – 44 – 73 – 36 – 
2 
GENOVA 64 – 13 – 53 – 20 – 
17 
MILANO 85 – 52 – 35 – 82 – 
61 
NAPOLI 16 – 85 – 76 – 60 – 
18 
PALERMO 84 – 75 – 27 – 52 
– 39 
ROMA 9 – 87 – 82 – 59 – 20 
TORINO 64 – 35 – 13 – 55 – 
86 
VENEZIA 33 – 82 – 26 – 11 – 

7 
NAZIONALE 43 – 47 – 22 – 
69 – 44 
SuperEnalotto,  estrazione 
martedì 7 febbraio 2023 
89 – 65 – 24 – 58 – 54 – 81 
Jolly:  63 SuperStar:  20 
10eLotto,  estrazione mar-
tedì 7 febbraio 2023 
9 – 13 – 14 – 16 – 25 – 33 – 
35 – 44 – 52 – 53 – 64 – 69 – 
72 – 73 – 75 – 76 – 82 – 84 – 
85 – 87 
Numero Oro: 69 
Doppio Oro: 69 – 72 
Numero Gong: 43 
10eLotto Extra,  estrazione 
martedì 7 febbraio 2023 
2 – 11 – 17 – 18 – 20 – 26 – 
27 – 36 – 55 – 59 – 60 – 61 – 
70 – 77 – 78

Il concorso di numerologia legato, per questo mese, alla ruota di Cagliari 

Simbolotto: i numeri vincenti

Risultat i  Simbolotto di  
oggi ,  martedì  7  febbraio 
2023.  Subito dopo le  estra-
zioni  di  Lotto e  SuperEna-
lotto su questa  pagina la  
diretta con i  numeri estratti  
per i l  gioco del Simbolotto,  
i l  nuovo concorso di  Sisal .  
Da qualche tempo i l  Gioco 
del  Lotto permette di  abbi-
nare al la  propria  schedina 

una nuova opportunità  di  
vincita  grazie  ai  s imboli  
che ogni  estrazione ven-
gono rivelati  subito dopo le 
estrazioni delle varie ruote 
del  Lotto.  Nel  corso del  di  
questo mese i l  gioco del  
Simbolotto è  col legato al la  
ruota di  Cagliari ,  anche 
questa sera la redazione del 
quotidiano I tal ia  Sera se-

guirà in tempo reale gli  ag-
giornamenti  del  Simbolico 
con i  r isultati  del  concorso 
ed i  cinque simboli  estratti  
s tasera.  Quest i  i  numeri  
estratti :  
14-BAULE 
8-BRAGHE 
13-RANA 
10-FAGIOLI 
43-FUNGHI




